



## La Région oublie l'Ouest parisien dans ses projets de transports

Le Plan de déplacements urbains d'Ile-de-France (PDUIF), tel qu'il est présenté actuellement aux communes yvelinoises ne satisfait personne :

Les élus de la CASQY (Communauté d'agglomération de Saint-Quentin-en-Yvelines) ont voté contre « avec réserve ». Ces réserves concernent les principaux projets de déplacements de l'agglomération ignorés par la Région comme le renforcement du réseau SNCF, continuité de la tangentielle ouest, le prolongement du RER C jusqu'à Coignières, le TCSP entre Massy et Saint-Quentin, ou encore, le doublement du pont Schuller de la Verrière, couverture de la RN10.

A Vélizy-Villacoublay, le maire Joël Loison est également opposé à ce document car la création d'un Transport en commun en site propre entre le pont de Sèvres et le plateau de Saclay via la zone d'activités de Vélizy n'apparait pas dans ce schéma. Le raccordement du plateau de Saclay à la « Boucle verte », qui doit relier Orly à Versailles dans le cadre du Grand Paris, est, lui aussi, absent de ce plan.

**Source**: Toutes les Nouvelles des Yvelines – mercredi 26 septembre 2012